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「平成３０年度 第７回大月みらい協議会」 

 会 議 概 要 

 

日  時  平成３１年３月２０日（木）午後７時から午後９時まで 

場  所  大月短期大学 会議室 

出 席 者  委員９名（１２名欠席） 

長田弘、小俣理美、三枝良光、佐藤茂幸、志村淳、庄司有紀、仁科美芳、 

武者稚枝子、渡辺勝 

【事務局】 金畑地域活性化担当リーダー、堀内 

 

 

１．志村議長あいさつ 

皆さんこんばんは。今日は小学校の卒業式でした。３月１２日は中学校の卒業式でした。

私は猿橋小学校と猿橋中学校の卒業式に出席しまして、非常に感動的な卒業式でした。小学

生も中学生も、卒業生は皆泣いておりました。男子も女子も泣いていました。私の隣にいた

方はこれを見ながら、「子ども達のために、大人がしっかりしなければいけないな」と言って

おりました。私も同じように思い、子ども達を見ながら、みらい協議会のことを、思い出み

たいな形でずっと考えていました。 

２月２０日の取り組み成果発表会でございますが、皆さん、本当にご苦労様でした。この

２年間の取り組みを、誠心誠意、精いっぱい発表して頂きました。そして、最後のまとめで

は、佐藤副議長に「流石だな」と思うような発表をして頂きました。つくづく勉強になりま

した。改めて、皆さんにはお礼を申し上げたいと思います。ありがとうございました。 

今年度７回の会議を行いました。７回目の本日の会議をもって、第２期の任期である２年

間が終わります。第２期では最後の会議です。いくつか確認をして、今月中には市長へ報告

したいと思っております。今日は最後の会議ですが、是非ともよろしくお願い致しまして、

簡単ではございますが挨拶に代えさせて頂きます。 

 

２．議 題 

（１）平成３０年度第６回会議概要及び取り組み成果発表会報告書について 

●平成３０年度第６回会議概要及び大月みらい協議会取り組み成果発表会報告書の市ホー

ムページへの公開について承認されました。 

 

（２）大月市の「ふるさと教育」についての報告書について 

【志村議長】 

ここからは佐藤副議長に進行をお願いしたいと思います。よろしくお願い致します。 
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【佐藤副議長】 

  皆さんこんばんは。ここからは私が進行役となって進めていきたいと思います。議長の

方からご案内がありましたが、私の方からも、２月２０日の取り組み成果発表会に出席さ

せて頂きまして、無事に終了することが出来ました。予想以上に多くの方に来て頂きまし

て、私も皆さんも緊張の中で、頑張ってこの２年間の活動報告が出来たのではないかと思

います。そして、第２期の最後の仕事として、２年間の取り組みを報告書としてまとめて、

これを市長に提出して、第２期委員の任期は終了するということになります。この報告書

の確認を、今日の最後の会議で行っていきたいと思っております。 

 

 ●その後、大月市の「ふるさと教育」についての報告書について議論が行われ、内容につ

いて承認されました。 

 

 

（３）その他 

●小俣委員より、次年度に先行して行っている職場体験のチャレンジ事業について、事業

所を経営されている委員の皆様へ、事業の賛同について呼びかけがありました。 

 

●志村議長より最後のご挨拶がありました。 

【志村議長】 

  委員の皆さんの意見と、市全体の状況を踏まえながら今日まで来ることが出来ました。

委員の皆さん、市役所の皆さん、本当にありがとうございました。 

 

 


